

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt

Mag. Michaela Löff

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 06.03.2024 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die noch immer im Bereich des Hannah-Arendt-Platzes bestehenden Staubflächen (wassergebundenen Decken) zu begrünen.

Begründung

Der Hannah-Arendt-Platz befindet sich im Herzen des Pionierquartiers der Seestadt. Die dort gepflanzten Jungbäume spenden noch kaum Schatten und die ausgedehnten Staubflächen sorgen dafür, dass der Platz vor allem in der warmen Jahreszeit menschenleer bleibt. Durch das fehlende Grün, hat sich der ganze Bereich zu einer unerträglichen Hitzeinsel entwickelt.

